

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Rangka Door to Door System

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

May 28, 2024 - 13:14



Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Rangka Door to Door System

Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto S.IP, MH., melaporkan kegiatan yang dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas (Bhabinkamtibmas) Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sungari S.Pd. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mendekatkan diri dengan warga serta

mengimplementasikan Door to Door System Harkamtibmas wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi.

Dalam sambang door to door di Kampung Cangehgar, Jalan Ahmad Yani, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, Aipda Deden Sungari S.Pd. bersama rekan-rekannya bertemu dengan warga, termasuk di antaranya Sdr. Ramon dan lainnya. Berbagai pesan dan himbauan kamtibmas disampaikan dalam pertemuan tersebut.

Di antara pesan yang disampaikan adalah:

- a. Pentingnya menjauhi pergaulan yang negatif serta mempererat kerukunan antarwarga.
- b. Mencegah terjadinya kenakalan remaja, seperti tawuran, terlibat dalam geng motor, atau balapan liar. Orangtua diminta untuk lebih mengawasi anak-anak remaja, dan diharapkan agar anak-anak sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB.
- c. Warga diminta untuk waspada terhadap dampak cuaca ekstrim, seperti hujan deras yang dapat menyebabkan banjir, longsor, tumbangnya pohon, atau abrasi pantai. Keselamatan diri dan keluarga diutamakan.
- d. Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) menjadi perhatian utama. Warga diingatkan untuk tidak tergiur dengan tawaran kerja di luar negeri dengan gaji besar yang tidak dapat dipertanggungjawabkan.
- e. Apabila ada gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), diimbau kepada warga untuk segera menginformasikannya kepada pihak kepolisian setempat.

Kegiatan sambang door to door ini dilaporkan berlangsung dengan lancar dan kondusif. Ini menunjukkan komitmen dari pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Palabuhanratu. Demikianlah yang dapat disampaikan oleh Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto S.IP, MH.